
 

Ferrara, 19/03/2025 

 

       Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

  Al Sig. Sindaco del Comune di Ferrara 

 

OGGETTO: interpellanza sulla sicurezza del verde pubblico in via Pacinotti 

 

PREMESSO CHE 

 

Nella serata del 16 marzo u.s., nel controviale di via Pacinotti, un pino marittimo di circa 15 metri è 

crollato improvvisamente al suolo, sfiorando un’auto con due donne a bordo e colpendone un’altra 

parcheggiata nel condominio antistante. Fortunatamente, non ci sono stati vittime o feriti. 

 

I Vigili del Fuoco, prontamente allertati dai residenti, hanno provveduto a mettere in sicurezza 

l’area rimuovendo l’albero caduto e potando il ramo di un pino adiacente, giudicato instabile. 

 

CONSIDERATO CHE 

 

Alcuni residenti della zona denunciano di aver segnalato più volte l’instabilità del pino caduto a 

terra agli uffici comunali competenti. Nei mesi passati alcuni rami dello stesso erano caduti, 

danneggiando il parabrezza delle auto parcheggiate. 

 

Il crollo improvviso del pino ha generato preoccupazione in una zona residenziale fittamente 

alberata e molto frequentata per la presenza di ben tre plessi scolastici: l’asilo nido e scuola 

d’infanzia Pacinotti, la scuola primaria Don Milani, l’Istituto Tecnico Copernico-Carpeggiani. 

 

RICORDATO CHE 

 

Il Sindaco, ai sensi della normativa vigente, è il primo responsabile della salute e della sicurezza dei 

suoi concittadini. 

 

Il Servizio Verde Pubblico del Comune di Ferrara sovrintende e verifica la corretta applicazione del 

contratto in essere con la società “Ferrara Tua spa” per la gestione del verde pubblico, compresa la 

manutenzione ordinaria e straordinaria delle alberature poste in vie, piazze e parchi cittadini. 
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INTERPELLA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE 

 

Per sapere se l’Ufficio Verde Pubblico, d’intesa con l’azienda Ferrara Tua spa, si sia attivato per 

verificare la situazione delle alberature presenti in via Pacinotti, provvedendo a potare e/o 

rimuovere quelle più ammalorate, con particolare attenzione alle aree limitrofe ai plessi scolastici 

ivi presenti. 

 

Per sapere altresì se negli ultimi due anni, sino ad oggi, sia stato dato o meno corretto riscontro alle 

segnalazioni pervenute dai residenti di via Pacinotti in merito all’instabilità delle alberature ivi 

presenti con rischio per la sicurezza di cose e persone, chiedendo copia delle stesse per opportuna 

conoscenza. 

 

Si richiede risposta scritta.        

 

I Consiglieri comunali Gruppo PD 

 

 

Anna Chiappini 

 

                                                                                               Davide Nanni 

 

Matteo Proto            

 

 

 

 

 

 

 

 

 


